

TA
April 94

Frauen dürfen weiter tschutzen

Verband hat entschieden

Die Frauenmannschaft des FC Wettswil-Bonstetten darf die Meisterschaftsspiele weiterhin bestreiten. Der Fussballverband der Region Zürich hat am Dienstagabend für das umstrittene Team entschieden.

Der Vorstand des Fussballclubs Wettswil-Bonstetten hatte die Frauenmannschaft vom Spielbetrieb mit der Begründung suspendiert, die Juniorinnen seien durch die Lesben in der Mannschaft gefährdet.

Wie einer Mitteilung des Fussballverbands Region Zürich vom Dienstagabend zu entnehmen ist, hat nun die zuständige Verbandsbehörde das Gesuch des FC Wettswil-Bonstetten um Rückzug seiner 2. Liga-Frauenmannschaft abgelehnt. Die vom Klub angeführten Gründe seien nicht stichhaltig. Die Meisterschaftsspiele der Frauenmannschaft finden deshalb an den im Spielplan vorgesehenen Daten statt. Der Verband bietet ferner die Beteiligten zu einer Aussprache auf. (TA)

Kluge Köpfe rechnen

Cour
Orinda
DER PREISBREC